

Ultramar



El Presidente del Consorcio para la Conmemoración del
Bicentenario de la Constitución de 1812 y el
Decano del Colegio arquitectosdecádiz

le invitan a la conferencia que dentro del ciclo

Ultramar

pronunciará

Javier CENICACELAYA

arquitecto

Catedrático de Composición Arquitectónica
Universidad del País Vasco

bajo el título

‘LA PUERTA DE MÉXICO’

el próximo **jueves 27 de octubre de 2011,**
a las 20.30h, en el Salón de Actos de la Sede Colegial

Plaza de Mina, 16. CÁDIZ



arquitectosdecádiz

patrocina

